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第２２期小金井市公民館企画実行委員の会議 第９回 

 

 

事  務  局 

 

 

小金井市公民館 緑分館 
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出 席 委 員 

 

【企 画 実 行 委 員 】  金田 貞子 定塚 邦彦 服部 豊    

森実 邦明 山本  大毅 吉田 孝   

 【職        員 】    若藤 良弘 野津 幸代                        

欠 席 委 員  

傍 聴 の 可 否  可 傍聴者数 １ 人 

傍聴不可・一部不

可の場合は、その

理由 

 

会 議 次 第 

 

１ 報告事項 

（１） 人事異動について 

（２） 第３１期小金井市公民館運営審議会第１５回審議会について 

（３） 成人学校「初心者のための自転車講座」について 

（４） 国際交流イベント「ヴィヴァ！ブラジル！！」について 

（５） 成人大学講座「武蔵野夫人の地理的舞台を探る」について 

（６） 第２１回みどりセンターまつり記念イベントについて 

２ 審議事項 

（１） 成人大学講座について 

（２） 「みどり・朴の樹学級」野外研修について 

（３） その他 

発言内容・ 

発言者名  

（主な発言 

要 旨 等 ） 

司会 服部委員 

１ 報告事項 

（１）人事異動について 

〔若藤〕公民館で定年退職者が３名いましたので、人事異動がありまし

た。緑分館は新規採用職員が来ます。今週末までは研修です。本町分館

は移動してきた職員、貫井南分館は再任用職員が配属されまして、本館

と東分館の職員の交代がありました。 

（２）第３１期小金井市公民館運営審議会第１５回審議会について 

〔若藤〕３月１５日に開催されました。内容に関しましては別紙のとお

りです。 

（３）成人学校「初心者のための自転車講座」について 



〔若藤〕募集当時は１０名に満たないくらいでしたが、いろいろ声をか

けたりして、参加者は３６名でした。３回目は当初の予定と変わってグ

ループワークにしました。人数は少なかったけれど好評でした。担当の

委員の方、感想がありましたらお願いいたします。 

〔金田〕私は自転車には乗りませんが、グループワークでは歩道で自転

車にベルを鳴らされたり、車いすを押していたら「どけ」と言われた話

をしました。歩道は歩行者だけにしてほしいです。 

〔服部〕最終日は講師の先生の説明が不明確で最初はとまどいました

が、そういえば昔こういったグループワークをやったなとだんだん思い

出しました。 

〔若藤〕お二人には準備と片づけが大変で申し訳なく思います。次回に

いかしていきたいと思います。 

（４）国際交流イベント「ヴィヴァ！ブラジル！！」について 

〔若藤〕３月１０日に行いました。皆さん、ありがとうございました。

ブラジル料理講座の参加者は１３名で、和気あいあいと楽しそうでし

た。お米がうまく炊けなかったのが残念です。ライブも好評です。この

ようなイベントは初めてでしたが、今後のベースになるのではないかと

思います。 

〔山本〕模擬店の料理の値段が高いというクレームがありました。 

〔服部〕ご飯がきちっと炊ければよかったかもしれません。 

〔若藤〕試しに炊いた時はうまく行きましたが、当日は炊く量など勝手

が違いました。 

（５）成人大学講座「武蔵野夫人の地理的舞台を探る」について 

〔若藤〕３月６日から毎週水曜日全 4回で行いました。参加者は３６名

でした。武蔵野夫人ということで、参加者の多くは文学的な内容だと思

っていたみたいです。感想は後日まとめてからお配りしますが、武蔵野

夫人の舞台を実際に歩く講座等をやってほしいなどの意見がありまし

た。 

〔森実〕文学的側面をメインにした方が良かったかもしれませんね。 

〔服部〕地理的な話と大岡さんの作品を結びつけるのは難しいですね。

野川を中心にすればもっとわかりやすかったかもしれません。 

 (６) 第２１回みどりセンターまつり記念イベントについて 

〔若藤〕前回の会議の後、立川談修さんにご依頼したところ、快くお引

き受けいただきました。 

〔山本〕プログラムはいつごろできますか。 

〔若藤〕今日作成するので、明日以降団体の方に校正していただきます。 

〔森実〕市報掲載はいつですか。 

〔若藤〕５月１５日号です。 

２ 審議事項 

（１）成人大学講座について 

〔若藤〕昨年度の成人大学は東京農工大の農学部にお願いすることにな

っていましたが、会場の都合でできませんでした。今年度は先に会場の



確保を先方にお願いして、その後でテーマを決めたいと思います。 

（２）「みどり・朴の樹学級」野外研修について 

〔野津〕朴の樹学級の全プログラムが決まりました。野外バス研修です

が、当初９月にぶどう狩りに行く予定でしたが、いろいろ調整した結果

７月１２日になりました。ぶどう狩りはできないと思います。 

〔森実〕勝沼に温泉やレストラン、フルーツ園があります。 

〔吉田〕ホテルもあり、花園もあります。 

〔森実〕時期が梅雨かもしれませんね。河口湖でしたら雨でも楽しめま

す。 

〔野津〕それでは河口湖周辺で予定をたててみます。 

（３）その他 

〔野津〕前回の会議でお話した、成人学校の鉄道博物館ですが、予定し

ていた講師から、体調不良で講義をできないというお断りの連絡をいた

だきました。マイクロバスを予約してしまったので、他の講師を探すか、

鉄道博物館をやめるかどうしたらいいでしょうか。 

〔森実〕マイクロバスを他の講座に利用できませんか。 

〔野津〕確認してみます。 

〔若藤〕共働夢農園野菜作りコースの開講式を４日に行います。２２名

申し込みがありました。昨年からの継続者が１７名、新しい方が５名で

す。開講式に山本委員に出ていただきます。森実委員も野菜作りコース

の担当でしたが、木曜日ご都合が悪いそうなので、どなたか他にやって

いただける方いらっしゃいますか。 

〔森実〕木曜日都合が悪くなりまして、山本委員に全面的にお願いしま

した。都合がいいときだけ出るのもどうかと思いまして。 

〔山本〕服部委員はいかがですか。 

〔服部〕農園は自宅から遠いので大変です。 

〔森実〕山本委員が農園に行き、服部委員は会議等に出ていただくのは

いかがでしょうか。 

〔若藤〕年間通じた講座で、長丁場です。夏は暑く、冬は寒く、収穫祭

や野外研修、落ち葉拾いなどの行事もたくさんあります。体調も考えて、

無理のない範囲でお願いしたいと思います。 

〔服部〕できる範囲でやってみます。 

〔金田〕朴の樹学級の担当を、服部委員ではなく森実委員に変更しては

いかがですか。 

〔森実〕金曜日は大丈夫です。担当をもう一度決め直しましょう。 

 

提出資料  １ 第３１期小金井市公民館運営審議会第１５回審議会の報告 

２ 平成２４年度成人学校「初心者のための自転車講座」参加状況 

３ 平成２４年度成人大学「武蔵野夫人の地理的舞台を探る」参加状況 

４ 平成２５年度高齢者学級「みどり・朴の樹学級」ちらし 

５ 第２２期小金井市公民館企画実行委員の会議第８回会議録 

 


